



Antrag der MfG - Ortschaftsratsfraktion vom: 20.02.19		Vorlage Nr.:	489	
Kunststoffbelag für Bolzplätze in Grötzingen				
Gremium	Termin	TOP	ö	nö
Ortschaftsrat Grötzingen	27.03.2019	10	x	

Auf dem Bolzplatz „Obere Setz“ werden während der Sanierung der dortigen Kita Container aufgestellt. Nach Abschluss der Sanierungsarbeiten muss der Bolzplatz wieder hergestellt werden.

Beim Bolzplatz in der Grezzostraße steht ebenfalls eine Sanierung an.

Bei verschiedenen Sanierungen im Stadtgebiet und im Pfinztal wurde auf die bislang üblichen Beläge wie Rasen oder Split verzichtet und stattdessen ein Kunststoffbelag gewählt. Als Beispiel kann die Ballspielfläche in der Untermühlsiedlung genannt werden.

Vorteile des Kunststoffbelages sind seine Langlebigkeit des Materials, geräuschkämmende Eigenschaften, Wasserdurchlässigkeit und geringere Unterhaltungskosten. Die Akzeptanz der so ausgestatteten Plätze ist höher.

Außerdem ist im Gegensatz zum Belag mit Split das Verletzungsrisiko geringer.

Die MfG Fraktion beantragt:

1. Bei der Wiederherstellung des Bolzplatzes in der Oberen Setz wird die Oberfläche mit einem Kunststoffbelag hergestellt.
2. Bei der bereits geplanten Sanierung des Bolzplatzes in der Grezzostraße wird überprüft, ob ebenfalls die Oberfläche mit einem Kunststoffbelag hergestellt werden kann.